



Le 31 mars dernier, la Fédération Algérienne de Football (FAF) avait annoncé avoir "introduit auprès de la Fédération internationale de football association (FIFA) un recours à l'encontre de l'arbitrage scandaleux ayant faussé le résultat du match retour de barrage Algérie-Cameroun, disputé le 29 mars 2022 au stade Chahid-Mustapha-Tchaker de Blida.

Le jury de la FIFA va livrer son verdict le 21 avril prochain. Mais les langues commencent à se délier.

Un membre de la croit connaître le verdict final de l'instance mondiale. Membre démissionnaire du Bureau Fédéral de la Fédération Algérienne de Football (FAF), Mouldi Aissaoui, s'est prononcé sur le verdict de la Fédération internationale de football (FIFA) dans l'affaire du match opposant les Fennecs aux Lions Indomptables , comptant pour les barrages du Mondial 2022.

Ancien Ministre de la Jeunesse et des Sports et ancien Président de la Fédération Algérienne de Football, le très bien informé dirigeant algérien de 75 ans est toujours proche de l'instance mondiale du ballon rond. Il assure ainsi que selon ses sources à la FIFA le verdict de cette dernière sera très probablement défavorable à l'Algérie: "Je n'ai pas un grand espoir pour une issue favorable à l'Algérie dans cette affaire. On verra bien sûr le 21 avril (date du verdict

officiel de la FIFA) mais selon ce que j'observe et selon les éléments que j'ai actuellement je peux vous assurer que je suis malheureusement pessimiste", a déclaré l'ancien patron de l'instance faîtière du football algérien dans une déclaration accordée à la chaîne télévisuelle algérienne Ennahar TV, cité par le site foot-africa-com. "Malheureusement c'est un match qui restera à jamais dans les mémoires des Algériens. Il est clair que les joueurs ont perdu leur concentration en fin de match en raison de la fatigue. Cela a aidé les camerounais à marquer le but de la qualification pour le Mondial.", a ajouté Mouldi Aissaoui.